

KART

Rückblick 2015

CLUBMEISTERSCHAFT

nter dem Motto "The Race is on" hatte Jürgen Bittner, Sportwart des PC Trier, an den Nürburgring eingeladen. Die Clubmeisterschaft wurde Mitte November auf der Kart Bahn des Nürburgring ausgefahren. Nach einer kurzen Einweisung in die Strecke und den Karts, ging es auf die Strecke. Nach ein paar Runden zum aufwärmen, wurde im Anschluss ein Qualifying ausgefahren. Die Performance war sehr gut. Die Reifen wurden auf Temperatur gebracht und so die Poleposition ermittelt. Joe Matgen stand auf der ersten Pol. Dahinter folgten Volker Kilian, Jürgen Bittner, Wolfgang Scholer, Cathy Matgen, Günter Sdorra, Sarah Bittner, Detlef Schulz, Jürgen Weitzel und Bernd Klaus. Schon am Start ging es um alles: Bittner bremste Kilian in der ersten Kurve aus und war somit zweiter.

Kilian konnte die Pace der vorderen Beiden nicht mithalten. Obwohl Bittner bei dem Führenden Matgen Joe öfters "anklopfte", zeigte dieser Nervenstärke und machte keine Fahrfehler. Die Polposition zahlte sich aus und es wurde ein Start Ziel Sieg. Besonders hervorzuheben ist die Leistung von Sarah. Sie startete vom siebten Platz aus und kämpfte sich bis zum dritten Platz vor. Auf der Siegertreppe freute sich Bittner sehr über die Leistung seiner Tochter Sarah.

Kart-Clubmeister 2015 wurde Joe Matgen. Herzlichen Glückwunsch! Nach der Siegerehrung wurde das Renngeschehen bei einem Dinner im Dorint Hotel gefeiert und alle freuen sich schon auf das nächste Aufeinandertreffen.

TEXT JÜRGEN BITTNER

